## Schüler wurden Kreismeister

Frechen (gv). Zahlreiche Erfolge konnte der Judoclub Frechen bereits in diesem Monat für sich verbuchen. Mit den Kämpfern Dirk Bädorf, Hansi Krischok, Ingo Schneider, Bodo Bädorf, Frank Böhme, Fredy Panke, Marco Grünert und Berthold Nothhelfer sicherte sich der Verein die Kreismeisterschaft der Schüler. Dazu waren 24 Mannschaften gemeldet gewesen.

An dritter Stelle lag der Frechener Judoclub in der Gesamtwertung beim landesoffenen Turnier um den Erwin-Kaiser-Wanderpokal. 23 Vereine hatten hierzu 152 Sportler gemeldet. Frank Böhme belegte den dritten Platz; Achmed Eyidogan und Friedhelm Görtz wurden Sieger in ihren Klassen.

Vor einer holländischen Mannschaft sicherte sich eine kombinierte Mannschaft in Berrenrath einen weiteren Wanderpokal. Für den Frechener Judoklub kämpften Siegfried Karl, Walter Billotin, Burkhardt Horn, Heike Belz, Annette Leiserin, Dieter Bürger, Achmed Eyidogan, Antonio Tagliente, Heiner Schmitz und Erwin Arntzen.